



Charte des Soins esthétiques

À L'Espace Bien-être

Les soins esthétiques proposés font partie de la prise en charge globale du patient en oncologie.

L'objectif des soins est d'offrir un espace de détente afin d'aider le patient à se réconcilier avec son corps et de se sentir belle ou beau à nouveau, de mieux accueillir les traitements et d'affronter plus légèrement les effets secondaires de ceux-ci.

Les soins sont dispensés ;

- par des professionnels ayant une expérience dans le domaine
- dans une relation de confiance mutuelle
- dans le respect de la confidentialité, de la pudeur
- dans un environnement sécuritaire où l'hygiène hospitalière est de rigueur et où parfois le port des gants est nécessaire
- dans un environnement de confort et de sérénité
- avec des produits de qualité pharmaceutique
- avec l'accord du médecin référent si situation particulière
- dans le respect du cadre et de l'horaire